



## UNTUK KEDUA BELAS KALINYA Baznas Kota Yogya Pertahankan WTP

YOGYA (KR) - Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Yogya mampu mempertahankan capaian opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Predikat tersebut atas audit keuangan pengelolaan zakat, infaq, sedekah dan dana sosial keagamaan lainnya (ZIS DSKL) tahun 2022 yang dilakukan Kantor Akuntan Publik (KAP) KKSP.

Ketua Baznas Kota Yogya Syamsul Azhari, mengatakan torehan WTP yang diraihinya tersebut merupakan yang ke 12 kalinya. "Kita sejak tahun 2011 sudah meraih opini WTP. Ini merupakan yang kedua belas kalinya," jelasnya, Kamis (19/1).

Opini WTP merupakan nilai yang tertinggi atas audit keuangan yang dilakukan oleh lembaga keuangan atau akuntan. Hal tersebut sekaligus menjadi bukti bahwa pengelolaan dana ZIS DSKL yang dihimpun Baznas Kota Yogya telah dijalankan sesuai aturan dan regulasi penilaian standar keuangan di Indonesia.

Syamsul menambahkan pada tahun 2022 lalu ZIS DSKL yang terkumpul mencapai Rp 8,4 miliar. Jumlah tersebut

mengalami peningkatan hingga 42,7 persen dibanding perolehan tahun 2021. "Sebagai bentuk transparansi laporan, salah satunya kami publikasikan ke media cetak atau surat kabar. Baznas juga berkomitmen untuk selalu menjalankan prinsip kehati-hatian dan disiplin mengikuti aturan dalam pengelolaan ZIS DSKL," urainya.

Prinsip tersebut menjadi motivasi Baznas Kota Yogya untuk menjaga akuntabilitas dan transparansi keuangan kepada masyarakat. Utamanya dalam memberikan pelayanan yang terbaik bagi muzaki maupun mustahik. Pihaknya berharap agar kepercayaan muzaki dan masyarakat dapat terus terjaga dan tumbuh sehingga dapat terus menyalurkan zakat, infak dan sedekahnya melalui Baznas Kota Yogya.

"Ke depan kami akan terus berusaha meningkatkan kinerja pengelolaan zakat sehingga dapat terus membantu program Pemkot Yogya untuk mengentaskan kemiskinan dengan tetap mengedepankan prinsip kehati-hatian dan disiplin dalam mengelola dana ZIS," jelasnya. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Baznas	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005